

ph

COLABORADORES

COLLABORATORS

MARK AMADEUS NOTTURNO

Filósofo, Doctor en Filosofía de la Universidad de Columbia. Actualmente es investigador de la fundación estadounidense Interactivity Foundation. Sus líneas de investigación son: filosofía política, economía, políticas públicas, racionalismo crítico. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: *On Popper, Science and the Open Society; Objectivity, rationality, and the third realm: Justification and the grounds of psychologism: A study of Frege and Popper*, entre otros.

RONALD J. ALLEN

Matemático de la Universidad de Marshall, con estudios de Derecho en la Universidad de Michigan. Actualmente regenta la cátedra de Derecho John Henry Wigmore de la Universidad de Northwestern. Sus líneas de investigación son: evidencia, constitucionalismo y procedimiento penal. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: *Evidence: Text, Problems, and Cases; Criminal Procedure: Investigation and Right to Counsel*, entre otros.

NEIVA AFONSO OLIVEIRA

Licenciada en Filosofía, Magíster y Doctora en Filosofía de la Pontificia Universidad Católica de Rio Grande do Sul, profesora asociada de la Facultad de Educación de la Universidad Federal de Pelotas. Actualmente realiza una estancia Postdoctoral en la Universidad Federal de Santa Catarina. Sus líneas de investigación son: filosofía política, ética y filosofía de la educación. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: *Fides et Ratio: festschrift em Homenagem a Cláudio Neutzling; Rousseau e Rawls: contrato em duas vias*, entre otros.

KELIN VALEIRÃO

Licenciada en Filosofía, especialista en Filosofía Moral y Política, Magíster en Educación, candidata a doctora en Filosofía y Educación de la

Universidad Federal de Pelotas. Actualmente es profesora asistente en el Departamento de Filosofía en la Universidad Federal de Pelotas. Sus líneas de investigación son: filosofía de la educación, historia de la educación, praxis social. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: *Foucault en la Educación*; "Por qué Foucault? Vivências", entre otros.

DAIAN TATIANA FLÓREZ QUINTERO

Licenciada en Filosofía y Letras, y Magíster en Filosofía de la Universidad de Caldas. Actualmente adelanta sus estudios doctorales en Filosofía en la Universidad Nacional de Colombia. Es profesora asistente en el Departamento de Filosofía de la Universidad de Caldas y profesora Asociada en el Departamento de Ciencias Humanas de la Universidad Nacional de Colombia. Sus líneas de investigación son: filosofía de la ciencia, epistemología y filosofía de la tecnología. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: *Una defensa de la teoría de la ciencia de Thomas Kuhn*; "¿Es la inconmensurabilidad incomparabilidad?", entre otros.

CARLOS EMILIO GARCÍA DUQUE

Filósofo de la Universidad de Caldas, Magíster de la Universidad de Iowa, Doctor en Filosofía de la Universidad de Florida. Actualmente es el Vicerrector de Investigaciones de la Universidad de Caldas, además es profesor titular del Departamento de Filosofía de la Universidad de Caldas y profesor investigador del programa de Contaduría Pública de la Universidad de Manizales. Sus líneas de investigación son: historia de la ciencia, filosofía de la ciencia, epistemología, filosofía de la educación. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: *Popper's Theory of Science. An Apology*; *Introducción a la lectura de Popper*, entre otros.

RAFAEL MIRANDA ROJAS

Licenciado en Filosofía y Educación por la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. Doctor en Filosofía por la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, con realización de estudios postdoctorales. Actualmente es docente de la Maestría en Filosofía de la Universidad de Concepción. Sus líneas de investigación son: filosofía analítica, filosofía del lenguaje y epistemología. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: "Rigidez *de jure* y *de facto* en los términos generales para clases naturales"; "Contradicción y *dialetheia*", entre otros.

SYLVAIN LE GALL

Filósofo, doctorado en Filosofía de la Universidad de Bretagne Occidentale (Brest, Francia). Actualmente es profesor del Centro

Superior de Lenguas Modernas de la Universidad de Cádiz, además es investigador colaborador del Centro Interdisciplinar de Estudios Filosóficos de la Universidad de Mons en Bélgica. Sus líneas de investigación son: filosofía de la lógica, filosofía del lenguaje, filosofía analítica. Tiene publicada una docena de artículos en revistas internacionales de filosofía.

JUAN MANUEL JARAMILLO

Licenciado en Filosofía y Letras de la Universidad Pontificia Bolivariana de Medellín, Magíster en Filosofía Universidad Autónoma de México. Profesor jubilado de la Universidad del Valle. Sus líneas de investigación son: filosofía analítica de la ciencia, filosofía del lenguaje, estructuralismo metateórico, filosofía kantiana. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: *Filosofía de la tecnología: sus avatares, sus problemas y sus logros*; *Filosofía de la tecnología*, entre otros.

LEONARDO CÁRDENAS CASTAÑEDA

Filósofo y Magíster en Filosofía de la Universidad de Caldas, candidato a doctor en Filosofía de la Universidad Pontificia Bolivariana. Actualmente es profesor en el Departamento de Filosofía en la Universidad de Caldas. Sus líneas de investigación son: filosofía de la ciencia, epistemología, filosofía del lenguaje. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: "La inferencia a la mejor explicación en el debate realismo/ antirrealismo"; "Entre la semántica y la metafísica: inconsistencias en el realismo de Popper", entre otros.

EDUARDO BARBAROSCH

Abogado de la Universidad de Buenos Aires, doctor en Derecho de la Universidad de Buenos Aires. Actualmente es profesor regular adjunto de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires. Sus líneas de investigación son: filosofía del derecho, teoría general del derecho. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: *La seguridad jurídica en la decisión judicial. ¿Utopía o realidad?*; "Sobre la justificación en la teoría de la justicia de Rawls", entre otros.

LAURA LILIANA GÓMEZ ESPÍNDOLA

Filósofa de la Universidad Nacional de Colombia, Doctora en Filosofía de la Universidad Nacional de Colombia. Actualmente es profesora asistente en el Departamento de Filosofía en la Universidad del Valle. Sus líneas de investigación son: teorías clásicas de la formación moral, determinismo y la responsabilidad, entre otras. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: "Disputas de Aristóteles y Diodoro

Crono en torno a la necesidad lógica"; "La función pedagógica de la poesía en el estoicismo y sus antecedentes en el platonismo", entre otros.

SANDRA BAQUEDANO JER

Licenciada en Filosofía y Magíster en Filosofía de la Universidad de Chile, Doctora en Filosofía de la Universidad de Leipzig. Actualmente es profesora e investigadora del Departamento de Filosofía de la Universidad de Chile. Sus líneas de investigación son: filosofía ambiental, filosofía moderna y contemporánea. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: *Filosofía de la redención. Antología de Philipp Mainländer. Estudio Preliminar y Traducción; Wille zur Phantasie (Voluntad de fantasía)*, entre otros.

JORGE ALEJANDRO FLÓREZ RESTREPO

Filósofo y Magíster en Filosofía de la Universidad Pontificia Bolivariana, Doctor en Filosofía de Southern Illinois University Carbondale. Actualmente es profesor asistente en el Departamento de Filosofía en la Universidad de Caldas. Sus líneas de investigación son: filosofía antigua, lengua griega, pragmatismo clásico norteamericano, entre otras. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: "Los conceptos de libertad en Aristóteles"; "¿Es Aristóteles nominalista?", entre otros.

SEBASTIÁN CONTRERAS

Filósofo y Licenciado en Ciencias Sociales de la Universidad Católica de Chile. Doctor en Filosofía de la Universidad de los Andes, Chile. Actualmente es profesor e investigador de la Facultad de Derecho de la Universidad de los Andes, Chile. Sus líneas de investigación son: filosofía del derecho, teoría del derecho natural, escolástica. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: "Fray Luis de León (1527-1591) y su teoría de la justicia. Aspectos principales de su doctrina"; "La determinación del derecho natural en Tomás de Aquino. Un estudio a partir de *Summa Theologiae* y *Sententia Libri Ethicorum*", entre otros.

PAUL A. CHAMBERS

Filósofo de la Universidad de Exeter, Magíster y Doctor en Filosofía con enfoque en Estudios de Conflicto y Paz de la Universidad de Bradford. Actualmente es profesor titular en la Facultad de Derecho, Universidad de San Buenaventura. Sus líneas de investigación son: conflictos sociales, derechos humanos, neoliberalismo, filosofía de las ciencias sociales y filosofía moral. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: *Conflicto armado: interpretaciones y transformaciones* (co-autor); "Towards a philosophy of radical disagreement: A MacIntyrean approach", entre otros.

Michael Devitt

Filósofo y Psicólogo de la Universidad de Sídney, Magíster y Doctor en Filosofía de la Universidad de Harvard. Actualmente es profesor distinguido de de The City University of New York (CUNY). Sus líneas de investigación son: filosofía y lenguaje, filosofía de la mente, lingüística, realismo, conocimiento *a priori*, metafísica. Entre sus publicaciones más importantes se encuentran: *Realism and Truth; Ignorance of Language*, entre otros.